

## ABSTRAK

Adhiesta Novalya Tasya Salsabilla, Nomor Induk Mahasiswa 152180033, Jurusan Ilmu Administrasi Bisnis, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Pembangunan National “Veteran” Yogyakarta. Judul Penelitian “Analisis pengaruh likuiditas dan profitabilitas terhadap nilai Perusahaan dengan struktur modal sebagai variabel intervening (Studi pada sub sektor transportasi yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia pada tahun 2017-2022)”. Pembimbing I Suratna dan Pembimbing II Eny Endah Pujiastuti.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh likuiditas dan profitabilitas terhadap nilai Perusahaan dengan struktur modal sebagai variabel intervening (Studi pada sub sektor transportasi yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia tahun 2017-2022). Populasi penelitian ini adalah 30 Perusahaan sub sektor transportasi yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia tahun 2017-2022. Tipe penelitian ini menggunakan *explanatory* dengan metode kuantitatif. Sampel penelitian ini yaitu 14 Perusahaan sub sektor transportasi yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia tahun 2017-2022. Teknik sampling penelitian ini menggunakan *non probability sampling* dengan tipe *purposive sampling*. Penelitian ini menggunakan Teknik analisis statistik deskriptif yang disajikan dalam bentuk data tabel, serta analisis statistik inferensial menggunakan SEM PLS.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa variabel likuiditas tidak berpengaruh signifikan terhadap struktur modal, profitabilitas berpengaruh signifikan terhadap struktur modal, likuiditas tidak berpengaruh signifikan terhadap nilai perusahaan, profitabilitas tidak berpengaruh signifikan terhadap nilai Perusahaan, struktur modal tidak berpengaruh signifikan terhadap nilai Perusahaan, likuiditas tidak berpengaruh signifikan terhadap nilai Perusahaan melalui struktur modal. Profitabilitas tidak berpengaruh signifikan terhadap nilai Perusahaan melalui struktur modal.

Saran dari penelitian ini yaitu agar investor mampu menerima informasi yang diberikan oleh Perusahaan berupa laporan keuangan, agar investor mampu mengambil Keputusan untuk berinvestasi khususnya pada Perusahaan sub sektor transportasi yang tercatat di Bursa Efek Indonesia.

**Kata Kunci: Likuiditas, Profitabilitas, Struktur Modal dan Nilai Perusahaan.**